



150 AÑOS DE HISTORIA

1856 - 2006

NOTA INFORMATIVA
Madrid, 14 de noviembre de 2006

GONZALO ANES RECIBE EL PREMIO DE ECONOMÍA REY JUAN CARLOS

Gonzalo Anes y Álvarez de Castrillón ha recibido hoy el Premio de Economía Rey Juan Carlos en un acto celebrado en la sede del Banco de España. Al acto, presidido por S.M. el Rey, han asistido, entre otras personalidades, el Vicepresidente segundo del Gobierno y Ministro de Economía y Hacienda, Pedro Solbes, y el Gobernador del Banco de España, Miguel Fernández Ordóñez.

El Premio Rey Juan Carlos, de carácter bienal, fue instituido en 1986 por la Fundación José Celma Prieto para reconocer la trayectoria científica o profesional de personalidades españolas y latinoamericanas en el ámbito de la economía. En ediciones anteriores, este reconocimiento fue otorgado a relevantes figuras del mundo económico, como Xavier Sala Martín (2004), Juan Velarde (2002), Guillermo Calvo (2000), Enrique Fuentes (1998), Salvador Barberá (1996), Gabriel Tortella (1994), Miguel Mancera (1992), Julio Segura (1990), Andreu Mas (1988) y Luis Angel Rojo (1986).

Gonzalo Anes y Álvarez de Castrillón es Doctor en Ciencias Económicas y Catedrático de Historia e Instituciones Económicas de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Complutense de Madrid, así como Doctor Honoris Causa por las Universidades de Oviedo y Alicante. Fue elegido Director de la Real Academia de la Historia en diciembre de 1998 y obtuvo el Premio Nacional de Historia en 1995, habiendo recibido además la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio y la Gran Cruz de Isabel la Católica. Es miembro asimismo del Real Patronato del Museo del Prado y Vocal de la Junta de Gobierno de la Fundación Príncipe de Asturias.

(Discurso de aceptación del Premio de Economía Rey Juan Carlos pronunciado por D. Gonzalo Anes y Álvarez de Castrillón)

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.